

はまなす

〒098-1601 興部町字興部元町

電話 0158-82-2303 FAX 0158-82-2672

年間主題 「 愛し合う元気な仲間（ともだち・自然・動物・資源を大切にしよう） 」

1月聖句

『 成長させてくださったのは神です。 』（新約聖書:コリンと信徒への手紙①3章7節）

【巻頭言】 2025年 心より平安をお祈りします。

園長 小山哲夫

2025年、明けましておめでとうございます。皆様の平安を心よりお祈り申し上げます。

今年の元旦は、本当に穏やかに迎えることができました。しかし、昨年を思い起こすと、元旦の夕刻、石川県能登半島で激震と大津波・大規模火災が発生し、甚大な被害と共に尊い命が奪われました。復興ままならない秋には、記録的豪雨により地震で崩壊した山林の土砂と倒木が洪水を引き起こし、地域の復興の願いを打ち砕くような災害となっていました。今年の元旦には、震災1年を経過しても未だに断水地区がある等、進まない復旧・復興の様子が報道され、改めて災害の大きさ、被災された方々の心労を思うと心が痛くなりました。このように進まない復旧・復興は、個人資産の処理が絡んで時間がかかる等も理解できますが、過去の大災害と比べてもその遅々たる現状に違和感を禁じえません。



テレビのお正月特番を見ていると、能登の方々が困窮されている様子が報じられる一方、工事の遅れや開催費用の激増で実現が危ぶまれていた「大阪万博」が、当初の予定通り盛大に開催される旨の報道もあり、強い憤りを感じました。

このことを調べてみると、国・大阪として国際開催のメンツを保つ為、能登復旧・復興に注力するより「大阪万博」開催を優先した結果ではないかと思わされてなりません。万博費用総額は、昨年2月時点で国・自治体・民間企業（各1/3）で約2,350億円、その他のインフラ整備等の費用が9兆7000億円、総額約10兆円の公共事業となります。



たとえ万博そのものの収支が赤字になったとしても、その経済効果は超巨額な波及効果が予想されますので、そこに多くの政治的思惑・経済界の思惑が絡み合って「大阪万博」優先となったのが事実だと思います。政治家麻生太郎氏が福岡県飯塚市の成人式講演で「楽しんで儲かるなんて仕事はない」と発言し、「裏金で楽な事して、お金稼いでるくせに」「世襲の苦勞知らず・・・」等と非難が殺到しています。そんな政治の力と財界が、「票」にならない過疎の復旧・復興よりも「万博優勢」開催を優先させたというのは邪推でしょうか？ マタイによる福音書に「最も小さい者の一人にしたのは、私にしたのである」とあります。神様の御心が能登に届くことを心から願います。



昨年の12/29、韓国で179名が死亡する悲惨な旅客機事故が発生しました。私も良く利用するチェジュ航空の事故だったので、他人事とも思えないショックを受け、昨年1月2日に発生した羽田航空機事故も思い出しました。双機が炎上し、日航機乗客乗員379名は無事に脱出できましたが、海保航空機の5名が死亡されています。事故の検証が進んでいますが、道路が寸断され、港湾も使用できない状況で、「何とか早く支援物資を届けたい」と願う緊迫感で「震災支援物資輸送で離陸順位優先された」と誤認したことが要因の一つとされています。そんな中で、日航機乗員・乗客全員が無事に脱出できたのは、本当に奇跡的だったと思います。

昨年（12/30-1/2）は、恒例になっていた「韓国の歴史・平和探訪：友人と爺旅」でソウルにいました。今年は私が手術後の筋肉痛が続いていたので、友人単独で「爺旅」に行った報告をもらいました。上記の韓国旅客機事故の翌日のフライトで心配しましたが、若干の遅れだけで仁川空港に着いたそうです。尹大統領の「非常戒厳」宣言による混乱も心配しましたが、国会議事堂周辺だけが騒然としているだけで、国会議事堂の地下鉄沿線に住む長女も、「近づかなきゃ全く普通の生活だよ」と連絡があった通り、念願の「一人焼肉（肉屋さんで好みの肉を買って付属の焼肉店で食べる）」も堪能し、新しい韓国中華・ベトナム料理店も探し当て、快適に堪能したようです。

今回の友人の歴史・平和探訪は、慰安婦像や徴用工像の現状探訪、毎週開かれている平和集会への参加、「植民地歴史博物館（去年行けなかった所）」、右写真の「切頭山」にある「殉教記念館（1866年にカトリック教徒・宣教師が打ち首にされた事件の記念館）」も訪れ、古い記念館にもかかわらず、次々と訪れる人に驚き、友人も平和の祈りを捧げたそうです。次の爺旅は夏休み中を予定しています。次回は私も足のリハビリを頑張って爺旅に復帰したいと思います。



（坐骨神経痛の心配もありますが・・・）。

2025年、世界各地の戦争終結と子ども達の平安を祈っています。

1月・2月 行事予定

<p><1月></p> <p>15日(水) 新年度入園受付</p> <p>17日(金) 始業日礼拝 牛乳あり 午前保育</p> <p>18日(土) 土曜休園</p> <p>20日(月) あそびんこクラブ</p> <p>21日(火) 避難訓練・交通安全指導(冬の安全)</p> <p>25日(土) 土曜休園</p> <p>27日(月) 保育参観日(全クラス自由参観)</p> <p>28日(火) お誕生会(おもちつき)</p> <p>29日(水) 年長:卒園記念写真撮影 10:00~</p> <p>31日(金) 年長:興部小学校 一日入学 月末統計</p> <p><2月></p> <p>1日(土) 土曜休園 PTA親子雪遊び交流会(スキー場)</p>	<p>3日(月) 豆まき遊び体験・全クラス交流保育 あそびんこクラブ 3~10日の間に手足型ろりをします</p> <p>4日(火) 身体測定(年中・年長)</p> <p>5日(水) 身体測定(年少)</p> <p>6日(木) 避難訓練・通報訓練</p> <p>7日(金) 新入園児体験保育 10:00~ 年長:沙留小学校 一日入園</p> <p>8日(土) 土曜休園</p> <p>11日(火) 祝日 休園</p> <p>15日(土) 土曜休園</p> <p>17日(月) あそびんこクラブ</p> <p>21日(金) 2月お誕生会(ミートソーススパゲッティ)</p> <p>22日(土) 土曜休園</p> <p>24日(月) 振替 休日</p> <p>28日(金) 園児お別れパーティー 月末統計</p>
--	---

<お知らせ>

1、卒園記念写真撮影について(年長のみ) 1月29日(水) 10時00分

- ・代金 900円(2月保育料と一緒に引き落とさせていただきます)

1/29(水) 10:00 に幼稚園で卒園記念写真を撮影します。できるだけ欠席しないようにお願いします。尚、やむを得ず欠席する場合は担任に事前に連絡して下さい。写真は卒園記念アルバムに入れておきます。



2、卒園記念アルバムについて(年長児)

代金 3,080円(2月保育料と一緒に引き落とさせていただきます)
例年のように卒園児の絵を表紙にした卒園記念アルバムを作成しています。卒園式にお渡します。

3、PTA親子雪遊び交流会 詳細・参加申し込みはQRコードから

日時 2月1日(土) 昼 12:00~13:00

場所 興部町営スキー場(北興) 締め切り 1/24



別紙「PTA親子雪遊び交流会案内」のように、親子で楽しい雪遊びで交流を深めたいと思います。スキー場の昼休み(リフト休止)を使用して実施します。QRコードでお申込み下さい。



最後に送信ボタンをクリックしてください

4、お誕生会について

- ・1月 1/28(水) おもちつき

今年は手指消毒他の衛生管理に十分配慮し、子ども達とついたお餅を食べます。エプロン・三角巾(バンダナ等)を持たせて下さい。

- ・2月 2/21(金) ミートスパゲッティ(教師調理)

※ アレルギー他でたべられない場合は担任に連絡してください。

※ **偏食を少なくするために**

- ・偏食が多い子は、舌触り・食感に敏感な子が多い⇒舌触り・食感、味付けを変えてみる。
- ・苦手な理由を聞いてみたり、一緒に買い物・料理をして楽しく食べる経験を大切にする。



はまなす幼稚園・興部保育所

教諭・保育士 他 募集中



是非、職員確保にご協力ください。詳細は、はまなす幼稚園にお問い合わせください。